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Rector de la USS critica a 
Marcela Cubillos y admite 
que no revisó su salario 
“No ha ayudado a la universidad con lo que ha declarado”, dijo Hugo Lavados. 

Matías Gatica Lindsay 

1 rector de la Univer- 
E: San Sebastián, 

Hugo Lavados, cues- 
tionólas declaraciones de 
la candidata a alcaldesa 
de Las Condes Marcela 
Cubillos, luego que se re- 
velara que — recibía un 
sueldo de $17 millones 
por trabajar ahí. 

La exconstituyente ha 
defendido el salario que 
recibió entre 2020 y 2024. 
En primera instancia, La- 
vados reconoció que el 
sueldo era alto, pero sos- 
tuvo que “su calidad aca- 
démica y aporte a la uni- 
versidad ha sido indiscuti- 
ble”. Ayer, ante las decla- 
raciones que ha emitido la 
exministra, el rector dijo a 
Tele 13 Radio que ella “no 
ha ayudado particular- 
mente a la universidad 
con lo que ha declarado 
(..) Creo que no ha habido 
gran empatía, ha habido 
una defensa fuera de la 
realidad”. 

Lavados cuestionó los 
dichos de Cubillos sobre 
que la USS es una entidad 
privada y que “el que en- 
tren recursos públicos a 
una universidad privada 
no permite que el Estado 
pueda controlar quién en- 
seña, cómo enseña ni 
cuánto enseña”. 

“Las universidades no 
son una productora de 
cualquier cosa (...) tienen 

       HUGO LAVADOS HABÍA DEFENDIDO ANTERIORMENTE EL SUELDO QUE RECI 
  

MANIFESTACIÓN 

En medio de este escándalo la Confederación de Estudiantes 
de Chile realizó una movilización frente a la sede de Providen- 
dia, exigiendo "un verdadero fin al lucro y a las cajas pagado- 
ras”. La federación de estudiantes de la USS aseguró queno 
compartían la actividad. “No hemos convocado nisomos par- 
tedela marcha organizada y convocada por la Confech .. No 
nos representan”, señalaron. Medios aseguran que estudian- 
tes de la casa de estudios sí participaron de la movilización. 
  

queserreguladas (...) La li- 
bertad completa no puede 
existir cuando una activi- 

dad es regulada. Tienen 
que cumplirse ciertos es- 
tándares”, aclaró el rector. 

Lavados insistió en que 
en su momento “se consi- 
deró por autoridades de 
la universidad que era 

conveniente tener una 

persona por las caracterís 
ticas de Marcela Cubillos. 

Hay un error en eso que 
haya sido un contrato co- 
mo académica, pero eso 
pasó. Ella tenía un trabajo 
como coordinadora de 
publicaciones y trabajó 
haciendo estudios”. 

AGENCIAUNO
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Sobre la contratación, 
reconoció que fue una ex- 
cepción y admitió que él 
tuvo responsabilidad al 
no revisar la remunera- 
ción. “Ahí cometí un error 
por omisión (...) Esuncaso 
único, absolutamente”, 
dijo. Agregó que “estamos 
llenos de escandalillos y 
estamos pagando el pato 
por una situación en que 
no tenemos necesaria- 
mente que ver”. 

Ayer, luego de la re- 
nuncia de Andrés Chad- 
wick como presidente de 
lajunta directiva, asumió 
el cargo Carlos Vio, 
quien se desempeñaba 
como vicerrector de In- 
vestigación y Doctorados 
dela institución. O 

  

Sumario por muerte de gásfiter en La Moneda 
La vocera de Gobierno, Ca- 
mila Vallejo, informó la 
apertura de un sumario 
por la muerte de un gásfi- 
ter en el Palacio de La Mo- 
neda. Luego de trabajar 
más de 18 horas, Hugo 
Morales falleció de un pa- 
ro cardiaco, ante lo cual la 
Federación Nacional de 

Asociaciones del Palacio 

deLa Moneda le solicitó al 
Presidente Gabriel Boric 

que pida la renuncia a la 
directora administrativa 
de Presidencia, Antonia 

Rozas. 

Los funcionarios ase- 

guran que han denuncia 
do de manera reiterada 

sobrecarga de trabajo sin 
obtener respuesta. 

Ante esta situación, Va- 
Nlejo dijo ayer que “como 
corresponde, concurrió la 
Seremi de Salud, la Ins; 

ción del Trabajo, se inici 
además, y eso lo comunicó 
la Dirección de Adminis- 
tración de acá de La Mone- 

   

da, un sumario para cola- 
borar, a propósito no sólo 
de lasolicitud delos traba- 
jadores, sino que por con- 
vicción con esclarecer la 
totalidad delos hechos”. 

Además dijo que a ella 
no le corresponde referir- 
se a una posible salida de 
Rozas. O   
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KARAMANOS TRABAJÓ EN LA FUNDACIÓN ENTRE 2021 Y 2022. 

ProCultura: Karamanos 
regresó plata para no 
ser cuestionada 
Aunque temprano Irina 
Karamanos había negado 
que hubiera hecho devo- 
luciones a la Fundación 
ProCultura, investigada 
porel caso Convenios y en 
que la expareja del Presi- 
dente Gabriel Boric traba- 
jó entre 2021 y 2022, más 
tarde la ONG admitió que 
sí hizo retornos. “Todos 
los pagos se realizaron 

conforme al convenio, el 
cual serindió y cerróopor- 
tunamente. Al momento 
en que el Presidente Boric 
salió electo y ella asumió 
como primera dama, de 
manera transparente rea- 
lizó devoluciones de fon- 

dos para evitar cualquier 
tipo de cuestionamiento”, 
dijo la abogada de la fun- 
dación, Susana Borzutzky. 

La situación fue denun- 

ciada por El Mostrador y se 
relaciona con un proyecto 
en colegios vulnerables de 
la Región de Valparaíso. Di 
cho medio afirmó que los 
antecedentes eran parte de 
la investigación quellevael 
fiscal Patricio Cooper so- 
bre la fundación. El portal 
agregó que incluso la PDI 
aconsejó que Karamanos 
fuera citada a declarar co- 
mo imputada. “No sé de 
dónde sale esa asevera- 
ción”, respondió su direc- 

tor, Eduardo Cerna. 
Karamanos negó, por 

su parte, “categóricamen- 
te haber abonado monto 

algunoa ProCultura, enti- 
dad a la que presté servi- 
cios desde mayo de 2021 a 
febrero de 2022 por un 
monto de $973.500 men- 
suales. Desmiento rotun- 
damente la insinuación de 

mi participación en cual- 
quier forma de financia- 

miento irregular de la po- 
lítica”. 

Su expareja, el Presi- 
dente Gabriel Boric, ase- 
guró que ni él ni Karama- 
nos incurrieron en finan- 
ciación irregular y defen- 
dió el obrar de la sociólo- 
ga. “Pero quese investigue 
todo lo quese haya quein- 
vestigar (...) La gente está 
cansada de defensas cor- 
porativas en este tema, 
que se investigue todo lo 
que se haya que investigar 
(...) A míno me cabe duda 

de que va a ser descartada, 
pero lo que yo diga no es 
suficiente en esto, y lo rei- 
tero, en esto por supuesto 
que caiga quién caiga, par- 
tiendo por mí”, dijo el 
mandatario. 

La acusación llevó al 
Partido Republicano a 

presentar una denuncia 
ante la Fiscalía Nacional 

por una presunta obstruc- 
ción al avance de las inves- 

tigaciones del caso Conve- 
nios, luego de que quien lo 
guiara, el fiscal Carlos Pal- 
ma, se viera involucrado 
en chats con el abogado 
Luis Hermosilla. La causa 

sobre ProCultura quedó 
desdejunio a cargo del fis- 
cal regional de Coquimbo, 
Patricio Cooper. 

La entidad aseguró que 
“la causa se encuentra vi- 
gente y se extiende con di- 
Tigencias en ocho regiones 
del país” y recalcó que tie- 
ne carácter de reservado. 

Aunque la bancada PS 
pidió que se investigue to- 
do, sujefe, Daniel Melo, ex- 
presó que “tengo la impre- 
sión de que acá hay una 
búsqueda de igualar, de 
empatar situaciones” rela- 
cionadas al caso Audios. Y
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